

PLACE AUX JEUNES

1

Nous nous battons pour le Congo de demain.

Ce Congo de demain sera dirigé par les jeunes d'aujourd'hui. Mais les jeunes d'aujourd'hui ne semblent pas avoir leur place autour de la table des enjeux politiques.

A part quelques marches organisées à la suite des multiples catastrophes politiques qui constituent la vie quotidienne du Congolais, les organisations des jeunes ne semblent pas avoir une voie, une voix et un calendrier précis pour le changement.

C'est pourquoi une coalition de patriotes et d'organisations sensibles au sort de la jeunesse a décidé d'organiser un concours d'expression pour **donner la place aux jeunes** et apprendre de leur bouche ce qui les tourmente et ce qu'ils en pensent.

2

Ce concours est ouvert à tous les jeunes de 13 à 30 ans. Les vidéos doivent être postées entre le 20 août et le 20 septembre 2021 pour être éligibles.

Le sujet/titre du concours est : "**Si J'étais Président**".

Les jeunes sont appelés à enregistrer une vidéo de 3 minutes dans laquelle ils énumèrent clairement les données suivantes :

- Les 3 problèmes qui, selon l'orateur, sont à la base de **la crise congolaise**.

- Les 3 solutions qui, selon l'orateur, pourraient aider le Congo à tourner la page sur sa misère actuelle et se remettre sur la voie du progrès socio-économique.

Les prix de meilleures expressions vont aller de \$50 à \$500 pour encourager les jeunes à participer.

3

Toutes les vidéos seront publiées à l'Internet et feront l'objet d'études approfondies qui, nous l'espérons, aiderons à préparer la **place aux jeunes**.

Juges : Toutes les vidéos sont publiées sur la chaîne « Place aux jeunes » sur YouTube. Aidez-nous à choisir les gagnants. Si vous voyez une vidéo que vous aimez, cliquez sur l'icône « J'aime / I like this ». Si vous êtes indifférent, ne cliquez sur rien. Si vous pensez que les idées sur la vidéo sont négatives, cliquez sur l'icône « Je n'aime pas / I dislike this ». Vous êtes les juges ultimes. Votre décision sera la nôtre.

Participants: Pour participer, allez sur YouTube et cherchez la chaîne « Place aux jeunes ». Avant de télécharger votre vidéo, vous devez d'abord vous identifier (connexion) selon les normes de YouTube. Votre vidéo ne doit pas dépasser 3 (trois) minutes, sinon elle sera rejetée sans aucune considération pour les bonnes idées.

2021 : Que les médiocres dégagent !